



## AMLO pide no acusar a ministra para no convertirla en "mártir"

**SUGIERE** al jefe del Senado que no proceda contra Norma Piña por presuntas amenazas en *whats*; ya es heroína para conservadores, dice; la señala por contratar a excolaboradora de García Luna. **pág. 8**



“

**ES LAMENTABLE** que se ermitan expresiones a título personal, confirmadas en una carta dirigida a la opinión pública, sin dar aún respuesta al oficio formal presentado por un servidor el 17 de mayo del presente año sobre sus dichos

**ALEJANDRO ARMENTA**  
Presidente de la Mesa Directiva del Senado

”

## ...Y pide a senador "no hacerla mártir" con denuncia

Por Jorge Chaparro y Jorge Butrón

**EL PRESIDENTE** Andrés Manuel López Obrador recomendó al presidente de la Mesa Directiva del Senado, Alejandro Armenta, que no presente ninguna demanda en contra de la presidenta de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), Norma Piña, para evitar que se convierta en "mártir".

"Yo le aconsejaría, con todo respeto, que no presentara ninguna denuncia, porque la va a convertir en mártir, si ya para todo el bloque conservador y sectores muy desinformados, manipulados de la clase media, es una heroína la presidenta de la Corte y todos los que cometen ilícitos o están siendo investigados por corrupción, se sienten perseguidos, mi opinión es que no proceda, claro él tiene otro criterio y yo lo respeto", consideró.

El mandatario agregó que promover una demanda de este tipo es muy complicado que avance, porque eso es un tema para "leguleyos".

**EL PRESIDENTE** de la Jucopo en el Senado, Ricardo Monreal, dijo que la ministra Piña emprendió "un desarreglo contra el Poder Legislativo" con los mensajes que envió a Armenta.

### Eldato

"Le recomendaba respetuosamente al senador, que se va a meter, eso es para leguleyos y es muy difícil que una denuncia así prospere, porque es una red de componendas, de complicidades. Los tengo, como dicen en el béisbol, bien fildeados: 'te conozco bacalao aunque vengas disfrazado'", sentenció.

Al respecto, el legislador aseguró que esperará la respuesta formal de Norma Piña, para tomar una decisión legal.

"Tiene razón el Presidente Andrés Manuel López Obrador, actuaré con estricto apego a la ley a partir de la respuesta formal por parte de la presidenta de la Suprema Corte de Justicia de la Nación. Espero la respuesta formal al escrito que presenté el pasado 17 de mayo, para tomar una decisión siempre con apego a derecho", dijo.

En sus redes sociales expuso que, ante el linchamiento público del que fue objeto, "la verdad lo hará libre".

En días previos el morenista dijo que analizaría la posibilidad de proceder legalmente en contra de Norma Piña, pues consideró que los mensajes que le envió y que la misma ministra reconoció como suyos días después, eran amenazantes.

Por ello, dijo que por la investidura que tiene como presidente del Senado y ella como presidenta de la SCJN, exige una comunicación institucional como lo establece la Constitución Mexicana.

**7**  
Millones de pesos ganan al año los ministros, dijo el diputado Ignacio Mier